
  
 

 
Beschlussauszug zu  

aus der 
Sitzung der Gemeindevertretung Bad Kleinen  

vom 22.02.2023 
 
Top 8 Sonstiges 
 
 
• Herr Kreher fragt nach, warum der TOP zur Bildung eines Orga-Teams nicht auf 

der heutigen Tagesordnung behandelt wird, er möchte einen Beschluss dazu.  
Herr Wölm antwortet darauf und weist auf die fehlende Unterstützung aus den 
Vereinen hin. 
Frau Rathsack spricht die Förderrichtlinie der Vereine an, die Vereine sollen 
hier gefordert werden. 

 
• Herr Heidrich fragt nach der kommunalen Klimaförderung. Wie wird dieses wei-

terverfolgt? 
 
 
 
 
 


	Niederschriftsauszug

